



DEEPX und endrich schließen strategische Vertriebspartnerschaft für Edge KI in Europa

[Seoul/Nagold, September 2025] – DEEPX, ein führender Entwickler von KI-Beschleunigerlösungen, gibt eine strategische **Distributionspartnerschaft mit Endrich** (www.Endrich.com) bekannt. Endrich ist ein renommierter Design-In-Distributor und technologischer Partner für elektronische Komponenten in ganz Europa. Durch diese Zusammenarbeit profitieren Kunden von DEEPX' innovativer Edge-AI-Technologie und Endrichs technischer Expertise sowie etabliertem Vertriebs- und Logistiknetzwerk – und treiben gemeinsam die Einführung energieeffizienter, skalierbarer und leistungsfähiger KI-Lösungen in Bereichen wie Smart City, industrielle Automatisierung und moderne IoT-Anwendungen voran.

Wie Research and Markets prognostiziert, wächst der weltweite Edge-AI-Markt mit einer jährlichen Rate von 20,54% und erreicht laut Prognosen bis 2029 ein Volumen von fast **60 Milliarden US-Dollar**. Um den steigenden Bedarf für Echtzeit-Intelligenz und effiziente KI-Anwendungen zu bedienen, nimmt Endrich die innovative **DX-M1 AI Accelerator-Plattform** von DEEPX in sein Portfolio auf und ermöglicht OEMs, Systemherstellern und Lösungsanbietern den einfachen Zugang zu leistungsfähiger Edge AI.

Der **DEEPX DX-M1** zeichnet sich aus durch hohe Flexibilität und Echtzeitfähigkeit: Er ver-

arbeitet mehr als 16 Videoströme je Chip, erreicht eine Rechenleistung von bis zu 25 TOPS bei nur ca. 5 Watt Leistungsaufnahme und bietet GPU-ähnliche Präzision für Aufgaben wie **Objekterkennung, Bildklassifizierung, Robotik, Machine Vision und smarte Automatisierung**.

Mit praxisorientierten Design-In-Services, umfassender Beratung und erstklassiger Logistik wird Endrich die DEEPX-Lösungen europaweit bereitstellen und als Schnittstelle für Systemintegration und schnelle Kundenprojekte fungieren. Dank bestehender Partnerschaften mit OEMs in unterschiedlichen Märkten – von Smart Cities über Medizintechnik bis hin zur Robotik – lassen sich DEEPX-Technologien effizient und gezielt skalieren.

Endrich unterstützt Kunden von der Produktauswahl über Entwicklungsservices bis hin zur Systemintegration. Das Resultat: Verkürzte Entwicklungszeiten, beschleunigte Markteinführung und leistungsfähige, nachhaltige Edge-AI-Lösungen, passend zum Bedarf der europäischen Hightech-Industrie.

Mit dieser Partnerschaft setzen DEEPX und Endrich den Grundstein für eine neue Ära intelligenter, energieeffizienter und nachhaltiger Edge-AI-Anwendungen in Europa. (Deutschland)